

## Hochheimer Stadtmeisterschaft, Ranglisten- und Hessenmeisterschaft der Congerklasse

Am vergangenen Wochenende trafen sich Segler aus ganz Deutschland zur diesjährigen (30.!) Hochheimer Stadtmeisterschaft, ausgerichtet vom Hochheimer Segelclub. 31 Mannschaften gingen insgesamt an den Start. An der Wertung für den diesjährigen Stadtmeister konnte jeder Hochheimer Bürger, der im Besitz eines Segel-scheins ist, teilnehmen. Gleichzeitig zählte diese Regatta aber auch als bundesweite Ranglistenregatta der Micro Cupper und Conger-Klasse und als zweiter Lauf für die Hessenmeisterschaft - ebenfalls in der Conger-Klasse. So konnte der SCHO auch etliche Teilnehmer aus Bayern, NRW und dem Saarland begrüßen. Die Hochheimer Bucht stand buchstäblich "unter Segel". Ein-Mann-Boote der Laserklasse und unser Nachwuchs in den "Oprimi-sten", Jugendliche in den "420ern" und 2-Mann-Boote der Conger- und Aquila-Klassen gingen an den Start. Aus dem Feld heraus ragten die größeren Micro-Cupper, Kajütboote, die mit drei Personen gesegelt werden. Kurz nach 13.00 Uhr konnte bei leidlichem Wind die erste Wettfahrt für die Conger-Wertung angeschossen werden. 5 Minuten später folgte der Startschuss für die anderen Teilnehmer. Bei ca. zwei Windstärken und strahlendem Sonnenschein konnten drei Wettfahrten am Nachmittag ausgerichtet werden. Die vierte Wettfahrt war für Sonntag Vormittag geplant und konnte ebenfalls unter passablen Bedingungen durchgeführt werden. Ihren feierlichen Höhepunkt fand die Veranstaltung zur abschließenden Siegerehrung am Sonntagnachmittag, die der zweite Vor-sitzende des Vereins Gerd Stöckl und Sportwart Jürgen Bauer gemeinsam vornahmen, "verstärkt" durch Frau Bürgermeisterin Angelika Munck in Begleitung der Weinkönigin Bianca I und der Weinprinzessinnen Sabine und Janine. Dies unterstrich einmal mehr die Besonderheit dieser Veranstaltung für die Wein- und Sektstadt Hoch-heim. Zahlreiche Weingüter und Sekthäuser hatten sich auch dieses Jahr wieder mit großzügigen Sachspenden für die Preisverleihung an der Veranstaltung beteiligt. Ihnen gilt unser besonderer und herzlicher Dank. Als Stadtmeister 2009 nahm Thomas Hartmann mit seinem jungen Vorschoter Alexander Basten den von der Stadt Hochheim gestifteten Wanderpokal entgegen. Eberhard Schiller und Günter Meissner belegten Platz zwei, gefolgt von Bernd Trost und Carsten Will. In der Wertung der Conger-Klasse und als neue Hessenmeister konnten wir unsere erfahrenen Mitglieder Eber-hard Schiller und Günter Meissner beglückwünschen, die gemeinsam über 140 Lebensjahre zusammen bringen! . In die Wertung zur Hessenmeisterschaft gehen alle Regatten der Bootsklasse auf hessischen Gewässern ein. Platz zwei der Hessenmeisterschaft belegten Michael und Annette von Schleinitz vom HSSC aus Frankfurt, Platz drei Bernd Trost und Carsten Will - ebenfalls vom SCHO. In der Klasse der Micro-Cupper erzielte das Team Dieter Beselt, Wolfgang Reiss und Jürgen Meier-Schambeck aus Köln in zweiten Jahr in Folge Platz eins.